

(Hav)anna v. Weißen Berg

Geschrieben von: Marcel

Sonntag, den 15. März 2009 um 14:24 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 03. Juli 2013 um 21:17 Uhr



Unsere Anna vom weißen Berg“ genannt Havanna“ ist aus unserem ersten Wurf vom 28.6.2008 bei uns geblieben um als Nachwuchs unsere Familie zu vergrößern.

Sie macht uns sehr viel Freude und unterstützte ihre Eltern mit großem Erfolg schon auf den ersten Jagden im Winter .Ihre Anlagen sind fantastisch: jeder Wechsel vom Wild wird freudig angezeigt, allen Fährten wird gefolgt und so mancher Hase musste sich sputen, da sie lauthals hinter ihm her war.

Aber sie hat auch ihre ruhigen Phasen, abends auf dem Sofa lässt sie es sich nicht nehmen ordentlich zu schmuse. Da wir noch viel mit ihr vorhaben, werden wir über ihren weiteren Werdegang noch berichten.

Anna wurde am 25. Juli 2009 auf der Spezialschau in Scharbeutz ausgestellt und wurde mit V2

(Hav)anna v. Weißen Berg

Geschrieben von: Marcel

Sonntag, den 15. März 2009 um 14:24 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 03. Juli 2013 um 21:17 Uhr

bewertet.

Am 18. Juli 2010 auf der Spezialschau in Brüel/Wismar wurde Anna ausgestellt und mit V1.Anw.Dt.CH.VDH bewertet.

Am 26.09.10 hat Anna erfolgreich in Lübeck die Prüfung zur Brauchbarkeit für Stöberarbeit auf Schalen- und Raubwild abgelegt.



(Hav)anna v. Weißen Berg

Geschrieben von: Marcel

Sonntag, den 15. März 2009 um 14:24 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 03. Juli 2013 um 21:17 Uhr

[Zur Ahnentafel](#)